

Kommentar zur Sport-Toto-Fonds-Abrechnung 2004

Im Jahr 2004 (2003) sind beim Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn insgesamt 330 (277) Gesuche nach den Richtlinien beurteilt worden. In 304 (256) Fällen konnte ein Beitrag gesprochen werden; 26 (21) Gesuche

Das Fondskapital per 31. Dezember 2004 erhöhte sich gegenüber dem Vorjahr um Fr. 2'212'691.40 auf Fr. 7'799'848.55. Diese markante Zunahme erklärt sich durch die einmalige Ausschüttung von Reserven an die

Solothurn, 31. Mai 2005

DEPARTEMENT DES INNERN
Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds